

# 校報「にはやし」



能代市立朴瀬小学校

学校教育目標

「夢をいただき、強くたくましく生きる子どもの育成」

平成30年6月29日

14

## 祝優勝 「河北地区PTA交流会 バレーボール大会」

ホームページ版は一部内容を変更しています。

6月24日(日)は、河北地区の「PTA交流会 バレーボール大会」でした。常盤小・中学校の体育館を会場に、朴瀬・竹生・常盤の3校の保護者の皆さんが集い、バレーボール大会が行われました。

本校は今年も多くのご保護者の皆さんが参加してくださいました。

朴瀬チームは最初に常盤小Aチームと対戦しました。1セットは15対1と圧勝しました。2セット目は常盤小も頑張り接戦となる場面もありましたが、最終的には朴瀬チームが勝ちました。

続く優勝決定戦は竹生小チームとの対戦でした。竹生小のスパイクが決まるので接戦になる場面もありましたが、結局は2セットを連取して、見事に優勝しました。

本校のチームは、選手層が厚いこと、チームワークプレーが素晴らしいこと、サーブの技術が素晴らしいこと、そして、応援が熱いこと・・・本当に素晴らしいところばかりでした。

前年度は準優勝でしたが、今年度は見事に優勝を果たしました。保護者の皆さんのチームワーク、ハッスルプレーで見事「一步前へ」進めることができたバレーボール大会でした。

選手の皆さん、応援の皆さん、本当にお疲れ様でした。そして、おめでとうございます。



【大会の優勝杯】



【チームワーク抜群の朴瀬チーム】

## 学校間交流を行ってきております。

平成32年4月の学校統合があり、今年度、向能代小学校との交流、小規模小学校同士の交流を充実させることについては、前年度、皆様にお示ししてきておりました。

4月に新年度がスタートして、これまで多くの学習を進めてきておりますが、すでに何回か、学校間交流を行ってきております。6月までに行われた学校間交流に関してお知らせいたします。

4月24日(火)には、初めてリコーダーにふれる3年生が向能代小学校に出かけ、向能代小学校の子どもたちと一緒に音楽の学習をしてきています。

5月29日(火)には、4年生が竹生小学校の児童と共に、警察署・消防署の見学をしました。

6月19日(火)には、1・2年生が、竹生小・常盤小学校の児童と共に西校に出かけ、動物とのふれあいを体験してきました。

そして、今週27日(水)には、3～6年生が竹生小学校に出かけ、4年・5年生は7月に行う合同の宿泊体験の学習を、3年・6年生は合同で授業を行いました。

どの活動でも、他校の同じ学年の友達と楽しく充実した時間を過ごしたという報告を受けております。子どもたちの友達関係の幅が少しずつ広がってきているようです。

来週7月2日(月)には、朴瀬小、向能代小、竹生小、常盤小、4校すべての児童が集い交流を行う、「4校児童交流会」が行われます。さらに友達関係の幅が広がることと思います。

この交流会を受けて、2学期にはまた各学年で一緒に学習活動を行います。そうした交流が計画されていることもお知らせいたします。



【西校への校外学習の様子】

## 7月をむかえます。(1学期の授業日 残り14日間)

早いもので、7月をむかえます。

7月の授業日は14日間。4年・5年生は楽しみにしている宿泊体験学習があります。また、全校児童全員が心待ちにしている水泳学習も行われます。

それと共に、7月は4月からこれまで習ってきたことの総まとめをする時期でもあります。4月から自分はどんなことを学び、どのように成長してきたかを一人一人の子どもたちにしっかり自覚してもらい、夏休みをむかえさせたいと考えています。

残り14日間、夏休みにむけて「さらに一歩前へ」頑張りたいと思います。

- 2日(月) 4校児童交流会(向能代小学校)
- 5日(木) 学期末PTA
- 6日(金) 指導主事要請訪問
- 9日(月) 集金日・職員会議
- 12日(木) 4・5年 朴瀬・竹生合同宿泊体験学習(1日目)  
6年 モデルロケット打ち上げ(子ども館)
- 13日(金) 4・5年 朴瀬・竹生合同宿泊体験学習(2日目)
- 17日(火) ALT
- 18日(水) 地区子ども会・活動委員会
- 19日(木) ALT
- 20日(金) 終業式

